
Anfrage

des Abgeordneten Dkfm. Rambossek an Herrn Landesrat Kom. Rat. Ernest Gabmann

betreffend: Etwaige Förderung Musikwirtshaus „Schwarzer Adler“

Von  der  Marktgemeinde  Gumpoldskirchen  wurde  im  Jahre  2000  für  das  Musikwirtshaus 

„Schwarzer Adler“ ein Euphonion um einen sich dem Vernehmen nach in der Höhe von ATS 

253.000,- befindlichen Kaufpreis angeschafft.

Laut einem Schätzgutachten des Dorotheums vom 08.02.2001, Protokoll-Nr. 31889, wird der 

tatsächliche Wert aber mit nur ATS 120.000,- beziffert. 

In diesem Zusammenhang stellt daher der Gefertigte an Herrn Landesrat Kom. Rat. Gabmann 

folgende

A n f r a g e :

1) Wurde  der  Ankauf  dieses  Euphonions  entweder  seitens  der  zuständigen 

Tourismusabteilung oder durch Eco-Plus gefördert, und wenn ja, in welcher Höhe?

2) War  der  zuständigen Tourismusabteilung bzw.  Eco-Plus  bei  einer  etwaig  gewährten 

Förderung der Kaufpreis bzw. das oben angeführte Schätzgutachten bekannt?

3) Sollte  es  tatsächlich  zu  einer  Förderung  des  Ankaufes  seitens  einer  der  erwähnten 

Stellen gekommen sein, werden Sie die durch das Schätzgutachten unterschiedlichen 

Ankaufspreise  als  Förderbasis  überprüfen  lassen  und  eine  etwaige  Überförderung 

zurückfordern?

4) Nach welchen Richtlinien wird ein derartiger Ankauf gefördert bzw. liegt der Förderung 

eine entsprechende richtliniengemäße Fördervereinbarung vor, und wenn ja, wie lautet 

diese?
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